

MILENIO

NACIONAL

MARTES

4 de julio de 2017

www.milenio.com

DIARIO® ▶ PERIODISMO CON CARÁCTER

AÑO 18 ▶ NÚM. 6395

CRI DE SEDENA ESTRENA ÁREAS

Centro vanguardista que ofrece terapias de clase mundial **P. 48**



“EMPEORA LAS RELACIONES”

China reprocha a Trump por tensión bilateral **P. 38**

MACROTÚNEL EN ACAPULCO

Inversiones multiplican la capacidad de servir: Peña en la inauguración **P. 7**



Trabaja con Segob un piloto para Los Cabos, Cancún y Acapulco: De la Madrid

Sectur afina plan contra el crimen en zonas turísticas

Banxico

Remesas en mayo, a su mayor nivel en 9 años

Especialistas de la IP suben a 6.02% inflación de 2017 **P. 26 Y 27**

EL ASALTO A LA RAZÓN



Carlos Marín

cmarin@milenio.com

ESPIONAJE Y CUERPO DEL DELITO

En sentido figurativo, dicen los diccionarios, al examen detallado de alguna cosa puede llamarse autopsia.

Tal es el término de la práctica forense cuando se trata de determinar las causas y circunstancias de la muerte.

En las ciencias penales, por cuerpo del delito se entiende el conjunto de elementos objetivos que constituyen la materialidad de la figura delictiva y la determinación que tiene por acreditado el cuerpo del delito debe apoyarse en la demostración de la existencia de un hecho, con todos sus elementos.

Cuando la PGR anunció que investigaría el espionaje (real o presunto) a periodistas y activistas, quedó claro que se solicitaría a los afectados entregar sus teléfonos celulares, a fin de realizar los peritajes con apoyo de organismos internacionales como la ONU y el FBI.

Rechazar la solicitud de la única autoridad constitucional para perseguir ese delito aduciendo que la PGR no debe investigar porque puede o podría ser imputada de espionaje, se entiende, pero hace irresoluble el caso, o dejaría más dudas que certeza.

Sin cadáver no hay autopsia.

NUEVO MODELO

Pretenden que participen empresarios, estados, municipios y ciudadanía

CIFRAS DE LA PGR

Operan en 18 estados 36 células criminales de nueve cárteles del narco

HONRAN A POLICÍAS CAÍDOS

Enfrentamos expresiones de crueldad extrema: García Harfuch **P. 6 Y 23**

POLÍTICA IRREMEDIABLE ROMÁN REVUELTAS RETES

La imparables consagración de la mentira **P. 2**



Encuesta nacional Costaron actos de corrupción 1.6 mil mdp

Rechazan solicitar al gobierno informes sobre el mal uso de Pegasus

HOY DECIDEN EXTRADICIÓN

Desestima defensa de Javier Duarte acusaciones del MP federal **P. 8, 9 Y 12**



EGO REBELDE. El pintor, escultor, grabador y escritor José Luis Cuevas falleció ayer en Ciudad de México a los 86 años. Con Vicente Rojo, Manuel Felguérez, Fernando García Ponce y otros abanderó la Generación de la Ruptura. Foto: Mónica González **P. 42 A 44**



Carlos Puig, Héctor Aguilar Camín, Leopoldo Gómez, Joaquín López-Dóriga **p. 2/3**
 ▶ Roberto Blancarte, Ricardo Monreal, Roberta Garza **p. 4** ▶ Gil Gamés **p. 15** ▶ Jesús Rangel, Marco A. Mares **p. 30** ▶ Nicolás Alvarado **p. 45** ▶ Susana Moscatel, Álvaro Cueva **p. 52/53**
 ▶ Jairo Calixto Albarrán **p. 55**

enmilenio.com

ENTÉRATE: **VANDALIZAN EL NICHU DE LA VIRGEN EN EL METRO HIDALGO EN: milenio.com/df**

